

In der Sitzung am 16.11.2011 wurde ausführlich über die Situation der Hebammen in Neumünster berichtet und beraten. Es wurde Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras gebeten, das Anliegen der Hebammen an die gesetzgebenden Stellen weiterzuleiten.

Als Tischvorlage wird das Schreiben des Oberbürgermeisters an den Bundesminister für Gesundheit, Herrn Bahr, sowie an den Minister für Arbeit, Soziales und Gesundheit des Landes Schleswig-Holstein, Herrn Dr. Garg, zur Kenntnis gegeben.

Die nächste Ausschusssitzung soll in der Vicelinschule stattfinden. Dann soll die Quartiermanagerin des Vicelinviertels aus ihrer Arbeit berichten.

Am 16.02.2012 tagt der Runde Tisch für Toleranz und Demokratie. Es sind alle Gruppen und Einzelpersonen aufgerufen zu diesem Termin Vorschläge einzubringen, wie auf den geplanten NPD-Aufmarsch am 1. Mai adäquat reagiert werden sollte.